

# INUNDACION ATORA RESCATE DE MINEROS

P8

#VILLADEAGUJITAS



# EL AGUA ENTORPECE EL RESCATE

#ENCOAHUILA

LOS TRABAJOS SE ENFOCAN EN REDUCIR  
LOS NIVELES DE LA INUNDACIÓN EN LA  
MINA, PARA PERMITIR LA ENTRADA DEL  
PERSONAL DE SALVAMENTO

POR ALEJANDRO MONTENEGRO,  
IVÁN E. SALDAÑA Y PARIS SALAZAR

E

l rescate de los 10 mineros que se encuentran atrapados en una mina en Sabinas, Coahuila

se ha visto obstaculizado por las inundaciones en los pozos del área del accidente, por lo que las autoridades están enfocadas a tratar de bloquear el agua que continúa fluyendo a la zona.

De acuerdo con autoridades estatales y federales, ya son 19

los equipos de bombeo que están trabajando a marchas forzadas para extraer el agua que causó la inundación dentro en el pozo para, posteriormente, pasar a la etapa de búsqueda de los trabajadores.

Laura Velázquez Alzúa, coordinadora nacional de Protección Civil, dijo que el equipo de rescate desplegado ha logrado disminuir los niveles de agua en 30 metros, a partir del accidente.

Se calcula que se están extrayendo en promedio 60 litros por segundo, también se realizan trabajos de barreno, lo que facilitará



la instalación de más equipos y agilizará la extracción de agua.

“Resulta indispensable reducir el nivel de espejo de agua en la zona del incidente, para estar en condiciones de permitir el ingreso

seguro al personal especializado en búsqueda y rescate”, dijo.

En la zona, hay desplegados 383 elementos de rescate, y con 19 bombas sumergidas se trabaja para reducir los niveles de agua.

Agustín Radilla Suástegui, subsecretario de la Defensa Nacional, explicó que seis buzos de fuerzas especiales permanecen en espera de que descienda el nivel del agua para iniciar sus actividades.

También hay 30 elementos de Respuesta Inmediata a Emergencias y Desastres que evalúan el área para iniciar actividades de búsqueda y rescate.

Jesús Mireles Romo, de 24 años, fue de los primeros familiares en llegar al lugar del accidente, incluso antes que las autoridades. Su padre, José Luis, está atrapado. “Me duele la desesperación, no saber qué pasa, ¿hasta cuándo voy a volver a verlo?”.

La Fiscalía General de Coahuila solicitó a los familiares que aguardan al pie de la mina las señas particulares de los trabajadores. 📍



**ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR**  
PRESIDENTE

Mandarle nuestra solidaridad, nuestro abrazo a los familiares y que no perdamos la fe”.

**SE UNEN EN LOS TRABAJOS**

1

• La mina tiene tres pozos conectados por donde saca carbón.

2

• Los trabajadores se toparon con un área llena de agua.

3

• La mina colapsada es del tipo denominado "pocito".

**383**

• **ELEMENTOS DE RESCATE, EN LA ZONA.**





**OBSTÁCULO.** Luego de dos días de labores de extracción, sólo se ha logrado reducir de 34 a 30 metros de profundidad el agua de los pozos, indicaron las autoridades.

